

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Peran Orang Tua dalam Membina Akhlak Remaja di Dusun Krandekan, Desa Wonorejo, Kecamatan Sumbergempol, Kabupaten Tulungagung” ini ditulis oleh Latifatul Qolbiyah, NIM 12201183139, pembimbing Dr. St. Noer Farida Laila, M.A.

Kata Kunci: orang tua, remaja, pembinaan akhlak, krisis identitas.

Penelitian ini dilatarbelakangi karena masih rendahnya kesadaran orang tua terhadap peran mereka dalam perkembangan akhlak remaja. Pada saat memasuki fase remaja, anak-anak mengalami krisis identitas sehingga mudah terpengaruh oleh hal-hal positif maupun negatif. Remaja yang tidak diberi bekal pengetahuan agama akan lebih rentan terjerumus ke dalam pengaruh negatif, oleh sebab itulah orang tua harus tetap memberi keteladanan, pendidikan, dan juga pengawasan kepada remaja.

Pertanyaan penelitian dalam penulisan skripsi ini adalah: 1. Bagaimana peran orang tua sebagai suri teladan dalam membina akhlak remaja di Dusun Krandekan, Desa Wonorejo, Kecamatan Sumbergempol, Kabupaten Tulungagung? 2. Bagaimana peran orang tua sebagai pendidik dalam membina akhlak remaja di Dusun Krandekan, Desa Wonorejo, Kecamatan Sumbergempol, Kabupaten Tulungagung? 3. Bagaimana peran orang tua sebagai pengawas dalam membina akhlak remaja di Dusun Krandekan, Desa Wonorejo, Kecamatan Sumbergempol, Kabupaten Tulungagung?

Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan kualitatif dengan jenis studi kasus (*case study*). Teknik pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara, dokumentasi, dan triangulasi. Teknik analisis data yang digunakan adalah reduksi data, penyajian data, serta penarikan kesimpulan dan verifikasi. Sedangkan pengecekan keabsahan data menggunakan teknik triangulasi berupa sumber, teknik dan waktu.

Hasil dari penelitian ini mengungkapkan bahwa: 1. Peran orang tua sebagai suri teladan dalam membina akhlak remaja di Dusun Krandekan, Desa Wonorejo, Kecamatan Sumbergempol, Kabupaten Tulungagung adalah: a. Orang tua memberi contoh yang benar dalam berbicara, bersikap,berpikir, dan berupaya b. Orang tua lebih menekankan pengaplikasian dalam berbagai kesempatan. 2. Peran orang tua sebagai pendidik dalam membina akhlak remaja di Dusun Krandekan, Desa Wonorejo, Kecamatan Sumbergempol, Kabupaten Tulungagung adalah: a. Menyertakan remaja untuk menyelesaikan masalah bersama anggota keluarga lainnya b. Mendampingi anak saat menyelesaikan pekerjaan rumah c. menanamkan nilai-nilai keagamaan. 3. Peran orang tua sebagai pengawas dalam membina akhlak remaja di Dusun Krandekan, Desa Wonorejo, Kecamatan Sumbergempol, Kabupaten Tulungagung adalah: a. Pengawasan terhadap lingkungan pergaulan remaja b. Memberlakukan jam malam c. Membatasi penggunaan gadget dan sosial media d. Mengawasi kegiatan remaja e. Menjalin komunikasi yang baik.

ABSTRACT

The thesis entitled "The Role of Parents in Fostering Youth Morals in Krandekan Hamlet, Wonorejo Village, Sumbergempol District, Tulungagung Regency" was written by Latifatul Qolbiyah, NIM 12201183139, supervisor Dr. St. Noer Farida Laila, MA

Keywords: parents, adolescent, moral development, identity crisis.

This research is motivated by the low awareness of parents about their role in adolescent moral development. At the time of entering the adolescent phase, children experience an identity crisis so they are easily influenced by positive and negative things. Adolescents who are not equipped with religious knowledge will be more vulnerable to falling into negative influences, that's why parents must continue to provide examples, education, and also supervision for teenagers.

The research questions in writing this thesis are: 1. What is the role of parents as role models in fostering adolescent morals in Krandekan Hamlet, Wonorejo Village, Sumbergempol District, Tulungagung Regency? 2. What is the role of parents as educators in fostering adolescent morals in Krandekan Hamlet, Wonorejo Village, Sumbergempol District, Tulungagung Regency? 3. What is the role of parents as supervisors in fostering adolescent morals in Krandekan Hamlet, Wonorejo Village, Sumbergempol District, Tulungagung Regency?

The approach used in this research is a qualitative approach with *acase study*. Data collection techniques using observation, interviews, documentation, and triangulation. Data analysis techniques used are data reduction, data presentation, as well as drawing conclusions and verification. While checking the validity of the data using triangulation techniques in the form of sources, techniques and time.

The results of this study reveal that: 1. The role of parents as role models in fostering adolescent morals in Krandekan Hamlet, Wonorejo Village, Sumbergempol District, Tulungagung Regency are: a. Parents set the right example in speaking, acting, thinking, and trying b. Parents put more emphasis on application in various occasions. 2. The role of parents as educators in fostering adolescent morals in Krandekan Hamlet, Wonorejo Village, Sumbergempol District, Tulungagung Regency are: a. Include youth to solve problems with other family members b. Accompany children when completing homework c. inculcate religious values. 3. The role of parents as supervisors in fostering adolescent morals in Krandekan Hamlet, Wonorejo Village, Sumbergempol District, Tulungagung Regency are: a. Supervision of the adolescent social environment b. Enforce a curfew c. Limiting the use of gadgets and social media d. Supervise youth activities e. Maintain good communication.

الملخص

رسالة جامعية بعنوان "دور الوالدين في تعزيز أخلاق الشباب بضيعة كرانديكان قرية وونوريجو سومبر جيمبول مدينة تولونج أجونج" أعدتها لطيفة القلبية، رقم القيد. 12201183139، المشرفة هي السيدة الدكتورة ستي نور فريده ليلي، الماجستير.

الكلمة الرئيسية : والدين، شباب، تدمير الأخلاق، أزمة الهوية

هذا البحث مدفوع من قلة وعي أولياء الأمور بدورهم في تنمية أخلاق المراهقين. في وقت دخول مرحلة المراهقة، يمر الأطفال بأزمة هوية حتى يتأثروا بسهولة بالأشياء الإيجابية والسلبية. سيكون المراهقون غير المجهزين بالمعرفة الدينية أكثر عرضة للوقوع في التأثيرات السلبية، ولهذا السبب يجب على الآباء الاستمرار في تقديم الأمثلة والتعليم، وكذلك الإشراف على المراهقين.

محور البحث في هذه الرسالة الجامعية هي: (1) كيف دور الوالدين كقدوة في تعزيز أخلاق الشباب بضيعة كرانديكان قرية وونوريجو سومبر جيمبول مدينة تولونج أجونج؟ (2) كيف دور الوالدين كمعلم في تعزيز أخلاق الشباب بضيعة كرانديكان قرية وونوريجو سومبر جيمبول مدينة تولونج أجونج؟ (3) كيف دور الوالدين كمشرف في تعزيز أخلاق الشباب بضيعة كرانديكان قرية وونوريجو سومبر جيمبول مدينة تولونج أجونج؟

النهج المستخدم في هذا البحث هو نهج نوعي مع نوع دراسة الحالة. تقنية جمع البيانات باستخدام الملاحظة والمقابلة والتوثيق والتثليل. تقنية تحليل البيانات المستخدمة هي تقليل البيانات، وعرض البيانات، وكذلك استخلاص النتائج والتحقق. مع التحقق من صحة البيانات باستخدام تقنية التثليل في شكل المصادر والتقنية والوقت.

بينت نتائج الدراسة هي: (1) دور الوالدين كقدوة في تعزيز أخلاق الشباب بضيعة كرانديكان قرية وونوريجو سومبر جيمبول مدينة تولونج أجونج، وهي: (أ.) وضع الآباء القدوة الصحيحة في التحدث والعمل والتفكير والمحاولة. (ب.) يضع الآباء مزيداً من التركيز على التطبيق في مناسبات مختلفة. (2) دور الوالدين كمعلم في تعزيز أخلاق الشباب بضيعة كرانديكان قرية وونوريجو سومبر جيمبول مدينة تولونج أجونج، وهي: (أ.) إشراك الشباب في حل المشكلة مع أفراد الأسرة الآخرين. (ب.) مرافقة الأبناء عند إنهاء الواجب البيتي. (ج.) غرس القيم الدينية. (3) دور الوالدين كمشرف في تعزيز أخلاق الشباب بضيعة كرانديكان قرية وونوريجو سومبر جيمبول مدينة تولونج أجونج، وهي: (أ.) الإشراف على البيئة الاجتماعية للمراهق. (ب.) فرض حظر التجول. (ج.) الحد من استخدام الأدوات ووسائل التواصل الاجتماعي. (د.) الإشراف على الأنشطة الشبابية. (هـ.) حافظ على التواصل الجيد.